

Moog GmbH
CSC EM-SYSTEME PRODUCTS & SERVICES

Moog MSD Drives
Aktualisierter DriveAdministrator V. 5.24.2

Mit der Version 5.24.2 bietet Moog Bugfixes sowie neue Funktionen an. Wenn Sie auf die aktuelle Version umstellen, können wir Sie auch in Zukunft bei Problemen unterstützen und Sie sind in der Lage, die neuesten Features des Moog DriveAdministrator 5 komfortabel zu nutzen.

Neue Funktionen

- Erweiterung der integrierten Motordatenbank mit den Electrohydrostatic Pump Unit (EPU) Modellen
- Status des Hydraulik-Steuerwort wird auch in der grafischen Ansicht angezeigt

Fehlerbehebungen

- Skalierungsfehler des Cockpits bei niedriger Bildschirmauflösung behoben
- Fehler in der Excel Ausgabe des Datensatzvergleiches korrigiert
- Schreib- und Übersetzungsfehler in der grafischen Ansicht korrigiert

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne unter drives-support@moog.com zur Verfügung.

**Moog GmbH
CSC EM-SYSTEME PRODUCTS & SERVICES**

**Moog MSD Drives
Updated DriveAdministrator V. 5.24.2**

With version 5.24.2, Moog offers bug fixes and new features. By upgrading to the latest version, we can continue to support you with future issues and you'll be able to conveniently use the latest features of Moog DriveAdministrator 5.

New features

- Expansion of the integrated motor database with the Electrohydrostatic Pump Unit (EPU) models
- Status of the hydraulic control word is also displayed in the graphic view

Bug fixes

- Fixed scaling errors in the cockpit at lower screen resolutions
- Error in the Excel output of the data set comparison fixed.
- Typos and translation errors in the graphical view fixed.

In case of any questions, please do not hesitate to contact us under drives-support@moog.com